## **AGRADECIMIENTO A LA MUTUAL**

Sr. Presidente de A.M.E.B.P.B.A De mi mayor consideración

Por la presente me dirijo a usted para hacerle llegar mi agradecimiento por todo el apoyo recibido por La Mutual desde el primer momento desde que llamé a la línea Covid al tener los primeros síntomas de la enfermedad.

Así mismo, quiero destacar la gran profesionalidad y amabilidad del personal que hace el seguimiento telefónico. Me llamaron continuamente hasta que se decidió mi internación por el estado en que me encontraba.

De la misma manera, fui tratada por todo el personal. Desde el chofer y acompañante que me llevaron en la ambulancia desde mi domicilio hasta la Clínica, y también a quienes me trajeron de vuelta luego del alta; la médica que me recibió en la guardia, los asistentes de la misma, la persona que me hizo la resonancia, el personal que me llevó en la silla de ruedas para hacerme los estudios y luego llevarme a la habitación. A todas las enfermeras, médicas, a la nutricionista y a la psicóloga. que me llamaron todos los días, a los kinesiólogos que me atendieron mientras estuve internada.

Le solicito, que a través de su persona, les haga llegar a todas las personas que me asistieron mi GRAN agradecimiento. Me hicieron sentir muy bien, muy contenida.

Sin otro particular, los saluda.

Amato Susana Af. 26.486/01

